

La société [ROBERT BOSCH FRANCE](#) (siège à Mondeville), spécialisée dans la fabrication de pièces électroniques et mécatroniques pour l'industrie automobile, vient de remporter le Trophée des usines, pour son positionnement stratégique, ainsi que l'efficacité de son système de production. Le site a opéré un repositionnement radical à partir de 2010, alors qu'il emploie 650 employés et possède sept lignes d'insertion de cartes électroniques, ce qui en fait le site de référence du groupe en France. www.bosch-electronics-services.com